



YOGA-FREUNDE

MULA UND FRECHE AFFE



Lauren
HOFFMEIER

ILLUSTRIERT VON
Ela SMIETANKA

Wunderhaus



Mula und die Fliege übten Yoga
unterm Banyanbaum.
Als sie sich **streckte**,
bemerkte Mula, dass ein paar Blätter
um sie herum vom Baum fielen.



Mula schaute nach links.

Dann schaute sie
nach rechts.



Aber es wehte kein Wind,
der die Blätter fallen ließ.



Mula und die Fliege übten weiter.

Da fielen noch mehr

Blätter herab.

„Das ist seltsam“,
sprach Mula.



Plötzlich fiel ein
ganzer Haufen
Blätter direkt auf
Mulas Kopf.



„HU HU HU! HA HA HA!“

Mula und die Fliege schauten nach oben. Der Baum war voller Languren. Sie schüttelten die Äste, zeigten mit dem Finger auf sie und lachten.





Svadi, der Affe, lachte am lautesten.
Er war ein sehr frecher Affe.

Das ärgerte Mula.
„Svadi“, sagte sie.
„Was ist denn
so lustig?“

„DU BIST ES!“,

kicherte Svadi.

„Du siehst so albern
aus!“

„SO ALBERN!“,

kicherten die
anderen Affen.



